
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

大牟田警察署協議会 

 

開催年月日時 
  令和７年   ２月３日 午後４時３０分から 

  令和７年   ２月３日 午後５時３０分まで 

 

  

 
開 催 場 所          大牟田警察署 会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、刑事管理官、総務

課長、総務課長付、生活安全課長、地域課長、

交通課長、警備課長 
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【会長挨拶（要旨）】 

任期８年を無事勤め上げることができたのは、皆様の協力があったお陰であり、

深く感謝を申し上げる。 

  

【署長挨拶（要旨）】 

本日の議題は、「はたちの集い」の結果報告、先日開催した１１０番の日のキャ

ンペーンの結果報告、昨年の情勢報告であり、各課から報告を行う。 

 

【報告事項等】 

１ はたちの集いについて（総務課長付） 

 〇 昨年より警察官を増員して警戒に当たり、事前に改造車に関する通報を受理 

したことから、同車による暴走行為を未然に防いだ。 

〇 また、他に目立った違法行為も認められなかった。 

   

２ １１０番の日について（地域課長） 

〇 １月１１日に、イオンモール大牟田で１１０番の日のキャンペーンを実施 

 し、地方ラジオ局（ＦＭたんと）の協力もあり、無事にキャンペーンを終える 

ことができた。 

〇 １１０番通報の約３割がイタズラ電話や間違い電話等の不要不急のもので 

あることから、適正な１１０番利用をお願いする。 

 

 ３ 昨年の情勢について 

  ⑴ 刑事管理官からの報告 

   ・犯罪の認知件数等と特殊詐欺等検挙対策について 

  

 ⑵ 生活安全課長からの報告 

   ・特殊詐欺等未然防止対策と高齢者行方不明対策について 
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 ⑶ 交通課長からの報告 

  ・交通事故対策と飲酒運転撲滅対策について 

  

⑷ 警備課長からの報告 

・企業における技術流出対策と災害対策について 

 

【質疑応答】 

委員から、「大牟田管内に外国人労働者は何名くらいおり、実際に大牟田管内 

における技術流出事案の発生があるのか。」旨の意見があり、警備課長から「管

内居住の外国人は約１０００名であり、増加傾向にある。」、「現在まで大牟田

警察署管内において企業からの技術流出事案の把握はないが、今後も防止対策を

行っていきたい。」旨の回答があった。 

 

【閉会】 

  署長から「特殊詐欺対策として犯人側からのアプローチに対する遮断措置の推

進と積極的な防犯カメラ設置の呼びかけ」等について説明があり、会議を終了し

た。 
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